

Grupo EULEN Chile presenta a su nuevo gerente general

Santiago, 3 de mayo 2023

Grupo EULEN Chile, empresa internacional con más de 60 años de experiencia en el área de servicios y presente en Chile desde el año 2000, anuncia la incorporación de Javier Vilches Guggiana como su nuevo Gerente General.

Con más de 20 años de ejercicio profesional, Javier es constructor civil de la Universidad Andrés Bello y cuenta con un diplomado en Estrategia de Negocios de la Universidad Adolfo Ibáñez. Posee una amplia experiencia en el área de operaciones, en gerencias de empresas, estudio de proyectos, construcción, administración y operación de diferentes obras, para importantes compañías como Sacyr Operación y Servicios, anteriormente en el Servicio de Salud Libertador Bernardo O'Higgins, en Constructora San Vicente, en Inmobiliaria Plaza del Este, o como coordinador de Proyectos en el Ministerio de Salud, entre otros.

Además, ha participado activamente en la conformación de Bases Administrativas para nuevos proyectos de Salud con el Ministerio de Salud y en la mejora del Decreto Supremo con la Comisión de Vivienda de la Cámara de Diputados.

Reconocido como un versátil ejecutivo que a lo largo de su carrera ha buscado permanentemente mejorar la gestión de su desarrollo profesional, en **Grupo EULEN Chile** tendrá la misión de coordinar transversalmente y con liderazgo los distintos equipos de trabajo de la compañía para lograr formar y preparar grupos de trabajo capacitados y proactivos en la búsqueda de la excelencia.

Para el nuevo gerente, “es muy importante e inspirador el desafío de incorporarse a una compañía global como lo es Grupo EULEN, siendo un referente en la entrega de servicios a nivel mundial y que cuenta con una cartera de más de 7.000 clientes en 12 países”.

Sobre su equipo de trabajo, Vilches Guggiana agrega, “junto a los más de nueve mil colaboradores con los que cuenta la compañía a nivel nacional, seremos capaces de potenciar la oferta y alcance de las soluciones integrales que ofrecemos a nuestros clientes. Todo ello, manteniendo siempre como los pilares fundamentales de nuestra gestión el respeto a la diversidad, el trabajo en equipo para llegar más lejos, la cercanía con nuestros clientes y la nutrida experiencia que poseemos en las distintas industrias en las que nos desarrollamos, lo que hoy nos permite ser una empresa líder en la prestación de servicios a empresas y administraciones públicas”.

Grupo EULEN Chile, inició sus operaciones en el país en el año 2000, y actualmente cuenta con una red de oficinas con cobertura nacional, profesionales técnicos y trabajadores con una vasta experiencia en la implementación y ejecución de servicios, la cual es avalada por estos 19 años de desempeño en el mercado local y más de 50 a nivel internacional, en las áreas de Limpieza, Seguridad, Mantenimiento, Servicios Auxiliares, Sociosanitarios, y en general en cualquier área de la empresa que requiera recursos humanos calificados y no sea el foco del negocio de nuestros clientes.

Actualmente Grupo EULEN Chile cuenta con aproximadamente 9.000 trabajadores repartidos de Arica a Punta Arenas, que prestan servicios a clientes del sector industrial, productivo, comercial, servicios y administración pública.

Para más información:

Felipe Indo
Comunicaciones
e-mail: Felipe.indo@grupostrategika.cl

Tlf. +56998707588
Grupo EULEN Chile
www.eulen.cl

